
08./17 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses vom 
24.10.2017

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

Herr Pöhlert (Fraktion Linke) bittet um Informationen zum aktuellen Sachstand bezüglich des 
Wintersportzentrums Astbeg.
 
Der Vorsitzende, Herr Jörn (Fraktion SPD), sagt, dass es diesbezüglich Informationen im Hauptausschuss 
geben wird. Falls dort keine ausführlichen Erläuterungen gegeben werden sollten, dann würde er dieses 
Thema als TOP auf die nächste Sitzung des Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses am 28.11.2017 
setzen.
 
Die Mitglieder des Wirtschafts- und Liegenschaftsausschusses stimmen dem Vorschlag des Vorsitzenden 
zu.
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